

浦野さとみ

中野区議会議員(3期)・作業療法士
元中野共立病院勤務



くらしの相談お気軽に

浦野携帯 : 090(8049)4784
中野区議団 : 03(3228)8873

- ▶ 1980年9月生まれ(42才)・千葉県松戸市出身
- ▶ 2003年作業療法士免許所得、中野共立病院・リハビリ室入職。回復期リハ棟や上高田訪問看護ステーションで訪問リハビリなどに従事
- ▶ 2008年リハビリ室主任
- ▶ 2011年4月中野区議会議員選挙初当選
現在、3期目
- ▶ 厚生委員会委員長、都市計画審議会委員などを歴任。現在、危機管理・感染症対策調査特別委員会委員長
- ▶ 趣味:竹富島への旅行、ゆずさんと秦基博さんのライブに行くこと、ソフトボール、野球



urano_satomi
urano.satomi



地域の声をまっすぐ区政へ届け—3期10年

くらしに寄りそい—あなたとともに



▲中野駅北口、新井薬師前駅、沼袋駅での朝の定例宣伝を継続する中で、駅頭でも生活相談が多数、寄せられています

2年以上におよぶコロナ禍、そして、物価高騰がくらしを直撃し、「公助」の弱さがあらためて浮き彫りになりました。日々、寄せられる深刻な生活相談を通じて、もっと政治をよくしたい、よくしなければいけないとの思いを強くしています。

「自助」や「共助」は限界に達しています。一番身近な区政が、あなたといのちとくらしを守る防波堤となるよう、地域の声をまっすぐ届けながら、施策充実・改善のためにこれからも力を尽くします。



◀元職場の中野共立病院・診療所などの有志スタッフが毎月、中野駅北口でおこなう「なんでも相談会」。まもなく13年目に入ります。相談員の1人として、毎回、参加しています。コロナの各支援制度の申請支援も、国会議員団・都議団と連携し、取り組んできました

作業療法士として8年間、働いていました▶



▶コロナ禍も、オンライン開催を含め、区政報告会を継続してきました



▶日々寄せられるみなさんの声が議会質問の原点です



▶議会質問とあわせ、区長への要望も繰り返しおこなってきました



生活保護の問題をみんなの問題として

生活保護の基準は、最低賃金をはじめ、就学援助や保育料、介護保険料や年金など、さまざまところへ影響を与えます。また、困難を抱える方への行政の姿勢は、区民全体への姿勢に通じます。だからこそ、みんなの問題、一人ひとりの問題として一緒に考え、充実させなければとの思いで、毎回の質問でこだわって取り組んできました。区内では初めてとなる「生活保護の申請は権利です」というポスター作成も繰り返し求め、実現を後押ししてきました。

▶中野区が独自に作成し、区有施設などに掲示



▶生活保護ケースワーク業務の外部委託問題を支援団体や専門家の皆さんと調査を重ね、違法性を指摘。改善を求めてきました(複数のメディアにも取り上げられました)

185
生活保護に関する業務を外部委託しようとする自治体の動きが広がっている。それによって起きる問題とは何か(写真はイメージです) Photo:PIXTA

●違法委託「ケースワーカー」による違法な返還要求の実態

3/5(金) 6:01 配信
DIAMOND online

日本共産党中野区議団

調査 提案 行動 実現

この間、党区議団が提案し実施された「子どもの貧困実態調査」は、就学援助基準の拡大や子ども食堂支援など、子ども施策が前進へと結び付いています。

さらに、党区議団として定期的に全区民を対象とした区民アンケートを実施。区民の願いと区政を結びつける活動に取り組んできました。

党区議団がとりあげ、実現したおもな施策

- 子どもの権利条例制定
- 公契約条例の制定
- 保育園待機児童ゼロ
- 旧中野刑務所正門の保存・活用
- 区立保育園・幼稚園全廃の撤回
- 住宅耐震改修への助成の実施
- 児童館全廃計画の見直し
- 新型コロナPCR検査センター設置など

あなたのお力で日本共産党を伸ばしてください

浦野さとみ区議を応援します

浦野さんのほっこり通信（区政報告）をみて、「お気軽に相談を」とあったので初めて相談しました。話をよく聞いてもらい、心が楽になりました。生活保護の申請や住まい探しなどでも、本当にお世話になりました。

新井5丁目・女性

7名の共産党区議団へ 酒井直人区長とともに

誰一人とり残さない区政へ

日本共産党は区民の苦難軽減の立場で生活相談活動や、区内各所での要求運動に力をあわせています。

寄せられる声を力に、独自の調査と区政へ提案をおこないながら、区民サービスの向上と区民負担の軽減へ引き続き力をつくします。

酒井区長のもとで始まった区民参加の区政を支え、さらに前進させるために、日本共産党7人の区議団実現へ力をお貸してください。



区議団一丸で、推進します！

- 旧上高田小学校や移築後の平和の森小学校跡地活用は住民の声をきちんと反映したものへ
- 区文化財に指定された旧中野刑務所正門は豊かな活用を
- (仮称) 上高田五丁目公園の早期開園
- 哲学堂公園再整備は住民合意で



物価高騰への対策

- 低所得世帯・子育て世帯への給付金支給
- 店舗家賃などの固定費への支援
- プレミアム付商品券の発行



子育て・教育

- 給食費・教材費の無償化
- 高校・大学進学への給付制奨学金の実施
- 子育て世帯向け住宅供給

新型コロナ対策

- 高齢者施設や子ども施設での定期的なPCR検査の実施
- コロナワクチンの接種推進
- 医療機関への支援



ジェンダー平等・LGBT/SOGI

- あらゆる差別とハラスメントの防止
- セクシャル・マイノリティー施策充実

介護・福祉

- 補聴器購入への助成
- 介護保険料の引き下げ
- 特養ホームなど高齢者施設の増設

気候危機打開

- 個人・事業者向けの再エネ・省エネ設備導入への支援
- 超高層ビルを増やす再開発計画の見直し

ボランティア&サポーター募集中！

ボランティア登録フォーム



JCP Supporter 公式ページ



JCP Supporter in 中野 LINE NEWS



中野の広場

日本共産党中野地区委員会は以上の見解を発表しました
2022年9月号外 中野区方1-17-4 / 中野の広場社